

Estela Estévez y Alejandro Gómez, campeones gallegos de campo a través

G. REYES/VIGO

Bellísima jornada de cross la que ayer vivimos en el complejo deportivo de Monterrey, a 9 Kmts. de Ourense capital, al celebrarse los LIV Campeonatos de Galicia de campo a través, categorías junior, promesa y senior.

La participación de grandes figuras nacionales enroladas en el New Balance vigués hizo que la organización del Club Pabellón-Subitas se viera realizada de brillante manera sobre un marco impecable, vistoso, espectacular y puntual en el desarrollo de las cuatro carreras disputadas, en una mañana de espléndida climatología y asistencia de gran cantidad de público.

Junior mujeres 4 Kmts.

Primera, Nuria Guadarrama (San Miguel) 15.03; Segunda, Rocío Rodríguez (Ría Ferrol) 15.18; Tercera, Paula Román (San Miguel) 15.22; Cuarta, María Jesús Gestido (Celta) 15.27; Quinta, Patricia Sarmiento (Gimnástica) 15.34, hasta 34 clasificadas.

Por equipos: 1º, S. Gimnástica, 21 puntos; 2º San Miguel de Oya, 26; 3º Adas Montonovo, 51; 4º Lucus, 56; 5º Narón, 80.

Victoria muy fácil y justa de Nuria, tercera en el reciente cross de San Sebastián. Llama la atención el hecho muy interesante de que las cinco primeras son juniors de primer año todavía.

Junior hombres 6.900 m.

1º Alberto Álvarez (Lucus); 2º José A. Ramallo (Gimnástica) 22.08; 3º Miguel Mallan (San Miguel) 22.13; 4º Carlos Vázquez (Ría Ferrol) 22.28; 5º José A. García (Gimnástica) 22.33, hasta 78 clasificados.

Por equipos: 1º San Miguel de Oya 28 puntos; 2º Gimnástica 32; 3º Mercantil 54; 4º A. Coruña 74; 5º Ría Ferrol 76.

Fuerte lucha entre el lucense Álvarez y el pontevedrés Ramallo, para despegarse aquel a un kilómetro de la meta con cierta holgura.

Promesa-senior femenina

Primera, Estela Estévez 19.27; Segunda, Julia Vaquero 19.29; Tercera, Carmen Brunet 20.53; Cuarta, Esther Pedrosa 20.54, las 4 del New Balance; Quinta, Soledad Castro (Comesaña) 21.36; Sexta, María Abel (Lucus) 21.50, campeona categoría promesa; séptima, Luisa Larraga (New Balance) 22.01; octava, Sonia Teijeiro (Pabellón) 22.04; novena, Rosana Nieto (Gimnástica) 22.05; décima, Beatriz Reimón (San Miguel) 22.07, segunda promesa.

Por clubes seniors, campeón New Balance. Promesas, Gimnástica, ambos únicos clasificados en sus respectivas categorías.

Todo un espectáculo deportivo nos brindaron las que son indiscutiblemente mejores especialistas nacionales, Estela y Julia. El triunfo fue, con todo merecimiento, para Estela, superada

*New Balance,
aplastante
vencedor en
mujeres y
hombres*

por Julia en sus enfrentamientos del año pasado y actual hasta su éxito muy justo de ayer, porque suya fue la iniciativa desde el pistoletezo de salida e impuso hasta la meta el ritmo durísimo de carrera, como lo atestigua la ventaja de casi minuto y medio sobre la tercera clasificada, la catalana Carmen Brunet.

Fue la exhibición de dos campeonas, reinas del cross en España, dilucidada en el último metro de carrera.

Senior-promesa hombres

1º Alejandro Gómez (New Balance) 35.19; 2º José Carlos

Adán (Cid) 35.20; 3º Carlos de la Torre (id) 35.23; 4º Elisari de la Torre (Gimnástica) 35.30; 5º José Ramón Rey (Gimnástica) 35.54; 6º Daniel de la Torre (Gimnástica) 36.18; 7º Oscar Fernández (Celta) 36.24; 8º Miguel Ángel Nieto (New Balance) 36.36; 9º Fausto Hernanz (Celta) 36.37; 10º Luis A. Martín (Trega) 36.57, campeón promesa, hasta 99 clasificados.

Por clubes promesa: 1º Lucus 26 puntos; 2º Noia 32; 3º Estera 41; 4º San Miguel de Oya 50.

Por clubes senior: 1º New Balance 11 puntos; 2º Celta 37; 3º Gimnástica 61; 4º Pabellón 85; 5º Beade 83; 6º Universitario 104.

Al contrario de las féminas los hombres mayores llevaron el campeonato a ritmo fácil, permitiendo que Alejandro Gómez revalidara su título del pasado año en Bayona tras un sprint espectacular frente a Adán y de la Torre, tres olímpicos en pugna constante hasta el último metro

Alejandro Gómez: "La Española me impone que cambie de entrenador"

G.R./VIGO

Una vez concluida la carrera, recogimos las opiniones de los principales protagonistas de este Campeonato Gallego de campo a través.

Alejandro Gómez: "Hicieron la carrera para mí. Al no estar bien, sólo tenía que esperar al final, por ser más rápido que ellos. Lo curioso ahora es que la Española me dice que debo dejar de entrenar con mi técnico de toda la vida, Julio Rodríguez, que carece del título nacional y todo porque me empeño en correr el marathón, que no quieren autorizarme. Es decir, que me imponen que cambie de entrenador".

Carlos Adán: "El recorrido, guay. Lo que me preocupa es el campeonato ibérico de 10.000 m. en Braga (10 de abril), porque de su resultado dependen serias opciones para la temporada".

Estela Estévez: "Cada carrera frente a Julia es como un campeonato de España. El triunfo se lo dedico a mi madre".

Julio Rodríguez, técnico del campeón masculino "Alejandro es imprevisible, pues tenía molestias (para eso está el "mago" Torrado). Yo contaba que ganase Adán esta vez".

Julia Vaquero: "Estela salió muy fuerte. Hizo una carrera muy buena. De todas maneras, no me sentía a tope antes de la salida. Intentaré tomarme la revancha en próximas competiciones".